

Sur le Plateau Picard le refus des éoliennes s'amplifie

La commission intercommunale dit NON aux EOLIENNES

Comme un tsunami, l'assaut des industriels éoliens s'est abattu sur les villages du Plateau Picard. Les maires sont systématiquement démarchés par différentes entreprises privées afin d'emporter au plus vite le marché et installer toujours plus d'éoliennes, autour des villages. Au préalable, ces promoteurs vont obtenir l'accord des propriétaires des terres agricoles moyennant la promesse de substantiels profits personnels et communaux. Certaines municipalités ont voté un premier accord sans consulter leur population, d'autres ont refusé catégoriquement.

De nombreuses éoliennes, visibles à des kilomètres, se dressent déjà sur Lieuvillers, Bailleul-le-Soc, etc.....Et partout des projets, menés dans le plus grand secret, menacent les villages. Vu la proximité entre les communes, tous les projets qui aboutiraient auront un impact sur les populations et les villages des alentours.

C'est pourquoi, une « **Commission Intercommunale Stop Eoliennes** » s'est constituée à l'initiative de l'association C.H.A.D (Cressonsacq Hier Aujourd'hui et Demain) : à Cressonsacq, Cernoy, Noroy, Eraine, Bailleul-le-Soc, Pronleroy, Angivillers, Léglantiers, Ravenel, La Neuville Roy, St Martin-aux-Bois, Grandvillers-aux-Bois, Rouvillers.....**de plus en plus d'habitants en colère rejoignent le mouvement de refus de l'implantation de nouvelles éoliennes.**

Si l'énergie éolienne peut se justifier dans des pays qui ne produisent leur électricité qu'à partir des énergies fossiles (charbon ou gaz), polluantes par leurs émissions de CO2, **en France il n'en est rien.**

Grâce au nucléaire et à l'hydraulique, **notre production d'électricité est déjà « décarbonée » à plus de 80% et totalement pilotable.**

Augmenter la part d'énergie éolienne revient à augmenter les émissions de carbone des centrales à gaz, couplées aux parcs éoliens, en raison de l'intermittence du vent et de la non-pilotabilité de l'électricité éolienne qui ne pourra jamais fournir aux Français les mégawatts nécessaires au pays.

En revanche l'industrie éolienne fournit des profits fabuleux à toutes ces firmes étrangères qui s'empressent d'investir la France et d'implanter un maximum d'éoliennes dans notre pays, pour réaliser le plus de profit possible. Et cela, tant que l'Etat subventionnera l'électricité éolienne, en en faisant peser la charge sur les contribuables français et en les taxant toujours davantage.

Localement, **ces éoliennes détruisent les paysages et l'environnement, impactent la santé des riverains par le bruit, la pollution lumineuse, les ondes électro-magnétiques et les infrasons, dévaluent le patrimoine immobilier, polluent les sols agricoles de leur implantation.**

La **Commission Intercommunale Stop Eoliennes** invite tous ceux qui aiment et veulent défendre leur Plateau Picard et leurs conditions de vie à **rejoindre son action et à se mobiliser** contre cette invasion éolienne et la main-mise sur notre région

Contact :  : chad.cressonsacq@gmail.com



CHAD